



Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 6. Juni 2019

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0031

Herr Sommer bemängelt die schlechte Ausführung der Klimaanlage im Bürgerhaus Medenbach. Sobald der Saal mit vielen Personen besetzt ist und die Klimaanlage läuft, friert man sofern man an der Fensterfront sitzt. An der gegenüberliegenden Wand hingegen schwitzt man zur selben Zeit, weil dort von der Klimaanlage nichts mehr zu spüren ist. Mehrere Vereine wollen ihre Feierlichkeiten, Aufführungen usw. daher nicht mehr im Bürgerhaus ausrichten.

Der Ortsbeirat wünscht daher dringend einen Ortstermin mit dem Hochbauamt und dem für die Klimaanlage zuständigen Anlagenplaner um darüber zu beraten, wie man die vorhandene Situation verbessern kann.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

David
Ortsvorsteher